

"El nivel de civilización al que han llegado diversas sociedades humanas está en proporción de la independencia que han gozado las mujeres"

Flora Tristán, escritora y feminista francesa

Día Internacional de la Mujer

El Día Internacional de la Mujer, también conocido como el Día de la Mujer, se celebra cada año el día **8 de marzo.**

Se trata de una jornada que sirve para reivindicar la lucha por la igualdad de género, derechos laborales igualitarios y posibilidad de un desarrollo social justo para todas las mujeres del mundo.

El Día de la Mujer nace de la organización y lucha de cientos de mujeres que, a principios del siglo XIX, estaban sometidas a condiciones laborales desiguales.

El 25 de marzo de 1911, ocurrió un incendio en la fábrica de textiles Shirtwaist, situada en Nueva York. La tragedia dejó un saldo de 129 mujeres y unos 17 hombres trabajadores fallecidos. Las condiciones laborales eran precarias y el edificio no contaba con seguridad para evacuar en caso de emergencia.

El hecho despertó la indignación del colectivo y fue el detonante para que lograsen reivindicar legislaciones relacionadas con las condiciones laborales.

Para los miembros de la ONU era necesario conservar esta fecha, ya tradicional en la lucha por los derechos de las mujeres trabajadoras.

Finalmente, en el año 1975, el día fue oficializado por las Naciones Unidas como el Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

Para el año 2023 la celebración de la ONU Mujeres y Naciones Unidas del Día Internacional de la Mujer bajo el lema "Por un mundo digital inclusivo: Innovación y tecnología para la igualdad de género".

Desde los albores de la computación a la era actual de realidad virtual e inteligencia artificial, las mujeres han hecho incalculables contribuciones al mundo digital, que está cada vez más presente en nuestra vida. Los suyos han sido logros contra todo pronóstico, en un campo en el que nunca han sido bienvenidas ni valoradas.

La tecnología digital está abriendo puertas para el empoderamiento de las mujeres, las niñas y otros grupos marginados en todo el mundo. Desde la formación digital sensible al género a los servicios de salud reproductiva y sexual facilitados por la tecnología, la era digital ofrece una oportunidad sin precedentes para acabar con todas las formas de disparidad y desigualdad.



https://www.unwomen.org/es/noticias/en-la-mira/2023/03/en-la-mira-dia-internacional-de-la-muier